

# **FORKOPIMDA**

## **Perkuat Sinergitas Ulama Dan Umaro, Polres Purwakarta Gelar Buka Puasa Bersama**

Purwakarta - [PURWAKARTA.FORKOPIMDA.COM](http://PURWAKARTA.FORKOPIMDA.COM)

Mar 24, 2024 - 21:08



POLRES PURWAKARTA, Polda Jabar - Dalam memperkuat silaturahmi dengan masyarakat, terutama para tokoh agama di wilayah Kecamatan Plered dan Kecamatan Tegalwaru, Kabupaten Purwakarta terus dilakukan Kapolsek Plered, AKP Ali Murtadho.

Di Bulan Ramadhan ini silaturahmi dibalut dengan acara buka puasa bersama dilakukan AKP Ali Murtadho bersama para ulama di Kecamatan Plered,

Kabupaten Purwakarta.

Kapolres Purwakarta, AKBP Edwar Zulkarnain, melalui Kapolsek Plered, AKP Ali Murtadho mengatakan, selain untuk memperkuat silaturahmi, kegiatan itu juga untuk menjalin kemitraan dengan tokoh agama di wilayah hukum Polsek Plered, Polres Purwakarta, Polda Jawa Barat.

"Melalui momentum buka puasa, kami laksanakan silaturahmi kepada para tokoh agama guna menciptakan situasi kamtibmas yang kondusif di wilayah hukum Polsek Plered. Serta mempererat tali silaturahmi Polri dengan tokoh agama," ucap Ali, Pada Sabtu, 23 Maret 2024, petang.

Kapolsek menjelaskan, silaturahmi ini merupakan kegiatan sambang kamtibmas kepada para tokoh agama. Selain mempererat silaturahmi, kegiatan ini juga untuk mengetahui permasalahan dan harapan masyarakat.

"Dengan adanya komunikasi, diharapkan akan terjalin hubungan yang baik antara Polri dan para tokoh-tokoh agama maupun masyarakat di Kecamatan Plered," ungkap perwira polisi yang terkenal dengan keramahannya itu.

Melalui silaturahmi ini, Ali menambahkan diharapkan mampu menyerap aspirasi dan menekan potensi gangguan keamanan dan ketertiban masyarakat. Polres Purwakarta, Polrestabes Bandung, Polres Pangandaran, "Kami tidak bisa menjaga Wilayah Hukum Polsek Plered hanya sendiri, tanpa adanya doa, dukungan dan bantuan dari para tokoh agama dan para ulama yang ada di Kecamatan Plered dan Tegalwaru," Pungkasnya.

Purwakarta, Sabtu, 23 Maret 2024

Dikeluarkan oleh Si Humas Polres Purwakarta

Jl. Veteran No.408, Ciseureuh, Kec. Purwakarta, Kabupaten Purwakarta, Jawa Barat 41118